

DURANTE EL PRIMER SEMESTRE DEL 2024

# Más de 125.500 personas han utilizado los buses eléctricos

**TALCA.** Ya son más de tres años, desde que se realizó el primer recorrido de la flota de ocho buses eléctricos en la ciudad, un servicio implementado por el alcalde Juan Carlos Díaz, y que ha crecido constantemente, tanto por su modernidad como también por el concepto de gratuidad que tiene y que va en directa ayuda, del bolsillo de los adultos mayores y personas con discapacidad. Es por ello que, durante el

primer semestre del 2024, el servicio ha sido usado por cerca de 125.000 personas, es decir, en promedio, más de 20.000 personas lo utilizan mensualmente.

“Esto es sin duda un reflejo de una política ciudadana bien hecha, que encanta y sirve a los vecinos y vecinas, por ello, cada vez aumenta la cantidad de personas que utilizan los buses eléctricos, los cuales además de modernos, también

son gratuitos y cubren recorridos de alta importancia para los adultos mayores y personas con discapacidad, como son los consultorios, hospital, farmacias municipales y arterias cruciales de la ciudad”, comentó el alcalde Díaz.

Es necesario recordar que el proyecto de los buses eléctricos, nació ante dos ejes, donde el primero era brindar un servicio de calidad y gratuito para los adultos mayores y perso-

nas con discapacidad, mientras que el segundo eje era la sostenibilidad de la ciudad, aportando al medio ambiente a través de una nula contaminación. Ya en el 2021, el alcalde de Talca comentaba durante el lanzamiento del proyecto que “es un orgullo para nuestra comuna, tener este transporte comunitario para nuestros adultos mayores y vecinos en situación de discapacidad”, finalizó.



Recordar que los recorridos de estos buses eléctricos son gratuitos para los usuarios.